

# JIS.CO.ID

## Kapolsek Cikidang Iptu Hotben Sianturi Pimpin Apel Konsolidasi Pengamanan TPS Upaya Maksimal untuk Menjaga Suasana Aman Pemilu

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Feb 13, 2024 - 11:16



*Kapolsek Cikidang Iptu Hotben Sianturi Pimpin Apel Konsolidasi Pengamanan TPS Upaya Maksimal untuk Menjaga Suasana Aman Pemilu*

Pagi yang penuh semangat menyambut pelaksanaan tugas pengamanan Tempat Pemungutan Suara (TPS) di wilayah hukum Polsek Cikidang menjadi momen penting bagi para anggota kepolisian. Dalam rapat konsolidasi yang dipimpin oleh Kapolsek Cikidang, IPTU HOTBEN SIANTURI SH, bersama dengan seluruh anggota yang ditugaskan untuk menjaga TPS dari berbagai satuan kerja di Polres Sukabumi, ditekankan betapa pentingnya pelaksanaan tugas dengan penuh tanggung jawab.

Dalam suasana yang penuh disiplin, Kapolsek Cikidang memberikan arahan dan penekanan yang tegas kepada para anggota. Ditegaskan bahwa pelaksanaan tugas harus dilakukan dengan penuh integritas dan profesionalisme. Larangan-larangan selama menjaga TPS pun ditekankan secara khusus untuk memastikan kelancaran dan keamanan jalannya proses pemilu.

Upaya ini bukanlah tanpa alasan. Kehadiran anggota kepolisian dalam menjaga TPS menjadi benteng pertahanan utama demi menjaga proses demokrasi berjalan dengan lancar. Dalam situasi yang penuh tantangan, keberadaan mereka menjadi penjamin suksesnya penyelenggaraan Pemilu yang adil dan transparan.

Kapolsek Cikidang, IPTU HOTBEN SIANTURI SH, menegaskan komitmennya untuk memastikan bahwa setiap TPS di wilayahnya terjaga dengan baik. Melalui apel konsolidasi ini, diharapkan kesadaran dan kewaspadaan para anggota semakin meningkat, sehingga masyarakat dapat memberikan suaranya dengan aman dan nyaman.

Komitmen ini bukan hanya sekadar janji, namun telah dibuktikan melalui kesigapan dan persiapan yang matang dalam menghadapi setiap kemungkinan. Dengan semangat yang membara, para anggota kepolisian siap bertugas menjaga keamanan dan ketertiban demi suksesnya Pemilu di wilayah hukum Polsek Cikidang.

Dengan demikian, upaya maksimal untuk menjaga suasana aman dan kondusif dalam pelaksanaan Pemilu tidak hanya menjadi tanggung jawab para anggota kepolisian, namun juga menjadi cerminan dari komitmen bersama untuk menjaga demokrasi yang sehat dan berkualitas.